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Pourquoi Dieu sauve l'Amérique par l'intermédiaire de M. Trump
Nous venons d'assister à un retour politique miraculeux. C'est le signe d'une résurgence nationale ! Mais nous devons veiller à
en tirer les bonnes leçons.

Gerald Flurry
21/05/2025

« L'âge d'or de l'Amérique commence dès maintenant », déclara Donald Trump dans son discours d'investiture, le 20 janvier.
« À partir d'aujourd'hui, notre pays prospérera et sera à nouveau respecté dans le monde entier. »

Le président Trump a signé des décrets qui mettront fin à l'immigration illégale, désigneront les cartels de la drogue comme
des organisations terroristes étrangères, approuveront les forages pétroliers et promulgueront des droits de douane. Il a
déclaré que la politique officielle du gouvernement américain est que les hommes et les femmes sont les deux seuls genres. Il
a rebaptisé le mont Denali en mont McKinley et le golfe du Mexique en golfe d'Amérique. « Les États-Unis se considéreront à
nouveau comme une nation en croissance, une nation qui accroît ses richesses, qui étend son territoire, construit des villes,
élève ses attentes et porte son drapeau vers de nouveaux et magnifiques horizons », déclara-t-il.

Il s'agit là d'un contraste saisissant par rapport aux politiques dangereuses qui ont caractérisé les administrations de Barack
Obama et de Joe Biden. Comment ce changement spectaculaire s'est-il produit ?

PT_FR

M. Trump a répondu à cette question dans son discours d'investiture. Après avoir évoqué la tentative d'assassinat dont il a été
victime l'été dernier, il déclara : « J'avais alors le sentiment, et je le crois encore plus aujourd'hui, que ma vie a été sauvée
pour une raison. J'ai été sauvé par Dieu pour que l'Amérique redevienne grande à nouveau. »

Les lecteurs de la Trompette savent que c'est exactement ce que la Bible a prophétisé. Dieu vit l'affliction amère de
l'Amérique et des autres nations d'Israël des temps de la fin (2 Rois 14 : 26-28) et décida de nous
sauver — temporairement — par la main d'un roi moderne, Jéroboam II, à savoir Donald J. Trump. Même pendant les jours
les plus sombres des années politiques les plus difficiles de M. Trump, je vous ai montré comment Dieu prophétisa qu'Il le
ramènerait à la tête d'une résurgence nationale (lisez « Pourquoi je crois toujours que Donald Trump reviendra » sur
theTrumpet.com/23490).

C'est maintenant la réalité. Et c'est vraiment un miracle ! Nombreux sont ceux qui remercient Dieu pour cette étonnante
tournure des événements. Dieu a protégé cet homme et lui a donné du pouvoir.

1 / 6



La grande question que vous devez vous poser est la suivante : pourquoi.

Nous devons regarder au-delà de la surface, et prendre garde à la grave erreur qui consiste à glorifier Donald Trump plutôt
que Dieu.

Dieu bénit-il l'Amérique pour sa droiture ? Ou y a-t-il une autre raison ? Qu'est-ce que Dieu attend de nous ?

Les réponses se trouvent dans d'autres prophéties importantes.

Bénédictions et malédictions 

Que pensez-vous des prophéties bibliques ? La plupart des gens n'en tiennent pas compte. Saviez-vous qu'un tiers de votre
Bible est constitué de prophéties ? Dieu l'a inspirée et l'a conservée dans les Écritures pour de nombreuses raisons
importantes.

L'objectif le plus important de la prophétie biblique est de révéler Dieu. Elle révèle la main puissante de Dieu dans les
événements du monde, elle nous met en garde contre les conséquences de défier Dieu, elle montre Sa miséricorde et dévoile
Ses plans. Lorsque nous voyons les prophéties de Dieu s'accomplir, nous devons reconnaître la puissance de Dieu, y réfléchir
profondément et grandir dans l'admiration et le respect à Son égard !

Un message constant de la prophétie biblique est que lorsque nous obéissons et servons Dieu, nous recevons des
bénédictions ; et lorsque nous Lui désobéissons et le rejetons, nous recevons des malédictions. Lisez Lévitique 26 et
Deutéronome 28 qui énumèrent spécifiquement ces bénédictions et ces malédictions, et réalisez que l'Amérique est l'un des
principaux descendants modernes de l'ancien Israël, à qui Dieu fit ces promesses.

Le fait est que l'Amérique jouit de moins en moins de ces bénédictions et souffre de plus en plus de ces malédictions :
catastrophes météorologiques, fléaux agricoles, maladies, promiscuité et éclatement des familles, dette galopante, frontières
poreuses, faible application de la loi, volonté nationale brisée, défaites en temps de guerre. Les problèmes auxquels ce pays
est confronté ne sont pas simplement le fait d'une poignée de dirigeants malveillants. Ce sont des signes de péchés
nationaux qui sattisent la profonde colère de Dieu !

Cependant, les prophéties montrent que certaines de ces malédictions vont s'atténuer sous la direction de Donald Trump.
Nous pouvons nous attendre à ce que cela se produise. Est-ce parce que la nation devient plus juste et plus agréable à
Dieu ?

En fait, l'Écriture est claire : il y a des moments où Dieu bénit malgré les péchés du peuple. Le règne de Jéroboam II dans
l'ancien Israël est l'une de ces périodes. La nation pécheresse était dans une période d'affliction amère et sur le point d'être
détruite. Pourtant, Dieu arrêta les forces qui cherchaient à effacer le nom d'Israël, et Il sauva la nation par la main du roi
Jéroboam. Israël repoussa ses ennemis, les frontières de la nation s'étendirent et son peuple prospéra magnifiquement
(2 Rois 14 : 25). Ce revirement n'a pas fait suite à une repentance nationale ou à un réveil spirituel. Cela a tout simplement
démontré l'immense miséricorde et l'amour de Dieu en dépit de leurs péchés persistants !

Deux des prophètes de Dieu qui furent actifs pendant cette période étaient Amos et Osée (Amos 1 : 1 ; Osée 1 : 1). Les
messages de ces deux hommes sont particulièrement pertinents pour l'Amérique d'aujourd'hui. Tous deux révèlent une vérité
douloureuse que nous devons comprendre : même en période de prospérité croissante, il existe de graves péchés nationaux
que Dieu entend punir !

De M. Obama à M. Trump
Une deuxième prophétie que j'ai soulignée au cours des quatre dernières années pour montrer que Donald Trump reviendrait
à la présidence se trouve dans Amos 7. Ce chapitre décrit les événements spécifiques qui se sont déroulés sous le règne de
l'actuel Jéroboam.

Les versets 1 à 6 montrent la colère de Dieu à l'égard de la nation d'Israël et Son intention de la punir sévèrement. Le
contexte montre que, comme je l'explique dans L'Amérique sous attaque, la raison de Sa colère est la destruction causée par
Barack Obama, ainsi que par les péchés du peuple américain. L'Amérique a vraiment été attaquée ! Pourtant, les versets 3 et
6 montrent que Dieu fait preuve de clémence, de miséricorde et s’abstient de toute punition immédiate.

Cependant, à partir du verset 7, on passe au règne de Jéroboam, ce qui indique que Dieu va faire taire Obama (article,
page 35).

Entre les versets 6 et 7, vous pouvez insérer la prophétie de 2 Rois 14 : 26-28. Il s'agit d'une intervention spectaculaire de
Dieu dans la politique américaine ! Dieu a arrêté l'œuvre destructrice de cet homme qui « transformait fondamentalement » le
pays en détruisant ses principes fondateurs, et Il a installé un homme qui aime l'Amérique et qui a fait preuve d'un immense
courage pour lutter contre ces forces désastreuses.

Regardez ce que M. Trump a enduré ces neuf dernières années ! Je ne connais aucun autre homme qui serait prêt à résister
à une opposition aussi féroce et implacable. Et regardez ce qu'il a accompli. À bien des égards, il a accompli un travail
remarquable. Dieu a pu utiliser son talent, sa capacité et sa passion fervente pour lutter contre les ennemis de l'Amérique, en
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particulier ceux qui se trouvent à l'intérieur, afin de temporairement sauver ce pays. C'est quelque chose de clair et
d'impressionnant à voir ! Je m'attends à ce que cela se produise de manière encore plus spectaculaire au cours de son
second mandat.

C'est pourquoi les versets suivants de la prophétie d'Amos, lorsqu'elle passe à l'époque de Jéroboam, sont particulièrement
choquants : « Voici, le Seigneur se tenait sur un mur tiré au cordeau, et Il avait un niveau dans la main. [...] Et le Seigneur dit :
Je mettrai le niveau au milieu de mon peuple d'Israël, je ne lui pardonnerai plus » (versets 7-8). En d'autres termes, Dieu
donnera un dernier avertissement — et là le temps de la miséricorde sera terminé ! Il est encore en colère et il prévoit toujours
de punir la nation !

Au verset 9, on trouve cette déclaration étonnante : « Les hauts lieux d'Isaac seront ravagés ; les sanctuaires d'Israël seront
détruits, et Je me lèverai contre la maison de Jéroboam avec l'épée. »

Pensez-y ! Ici, Dieu vient d'opérer de merveilleux miracles pour remettre cet homme au pouvoir, faire taire ses ennemis et
mener une impressionnante résurgence nationale. Pourtant, dans le même contexte, Dieu dit qu'Il est sur le point de faire
venir l'épée contre la famille de Jéroboam !

Pourquoi Dieu est-Il si contrarié ? Si vous ne regardez ces événements que physiquement, vous ne les comprendrez tout
simplement pas. Dieu fournit ces avertissements prophétiques pour nous donner Sa perspective. Il l'a fait tout au long des
années Obama, puis des années Trump et des années Biden, et Il le fait encore aujourd'hui, avec la résurgence de M. Trump.

Étudions d'abord le contexte fourni par Amos et Osée. Nous reviendrons ensuite sur les détails concernant Jéroboam.

Les péchés de l'Amérique
Amos 6 montre des gens qui jouissent d'un grand luxe malgré les terribles malédictions qui pèsent sur le pays : « Ils boivent le
vin dans de larges coupes, ils s'oignent avec la meilleure huile, et ils ne s'attristent pas sur la ruine de Joseph ! » (verset 6).
Joseph est le patriarche de Manassé et d'Éphraïm, les noms que la prophétie biblique utilise pour les États-Unis et la Grande-
Bretagne. Nos nations sont profondément affligées : éclatement de la famille, drogue, pornographie, immoralité, endettement,
immigration incontrôlée, violence et criminalité. Nous devrions être peinés de cette affliction, de l'effondrement et de la
destruction morale et spirituelle. Le président Trump a promis de résoudre certains de ces problèmes. Quelle est la
profondeur du chagrin des gens face à cette affliction ? Les temps à venir en diront long sur le caractère de l'Amérique.

Pensez aux parallèles entre cette période de l'ancien Israël et l'Amérique d'aujourd'hui.

Selon l'Anchor Bible Dictionary, la description par Amos de banquets élaborés et « sa référence aux riches femmes d'Israël
comme des “ génisses de Basan ” (Amos 4 : 1), engraissées par leur richesse et leur sécurité », suggèrent une période de
« prospérité qui enveloppait la famille royale et les membres éminents de la société, mais qui ne se répercutait pas sur les
pauvres. C'est cette répartition inégale des richesses […] qui a créé l'atmosphère propice aux crimes sociaux qu'Amos
abhorrait si violemment. »

« En outre, ils considéraient leur richesse et leur sécurité comme la preuve que [Dieu] était satisfait », poursuit ce
commentaire. Je m'attends à ce que cela se produise encore plus dans les années à venir, alors que la nation connaîtra une
reprise au cours du second mandat du président Trump. « [L]es gens […] raisonnaient à l'envers : leur prospérité prouvait
qu'ils étaient justes. » Soyez attentifs à cette attitude en Amérique dans les temps à venir. Dieu nous dit de rechercher la
justice, et les bénédictions matérielles suivront.

Autrefois, les gens priorisaient la richesse. Selon le prophète, cette attitude était « tout à fait détestable pour [Dieu] », comme
l'indique l'Anchor Bible Dictionary. “ La conduite d'une personne sur la place du marché doit toujours être conforme à son
attitude dans le lieu saint […]. ” Et ce n'était pas le cas d'Israël. Amos dénonce l'injustice sociale, l'oppression des pauvres et
l'absence de valeurs morales ou éthiques de la part des riches et des puissants. Selon Amos, le porte-parole de [Dieu], Israël
était une société violente, oppressive et exploiteuse. […] Les riches falsifiaient les poids et mesures (8 : 5) et commerçaient
malhonnêtement (8 : 6). Même les tribunaux, dernier bastion d'espoir pour les pauvres, étaient corrompus. Les juges étaient
soudoyés pour dépouiller les pauvres du peu qu'ils avaient (2 : 7 ; 5 : 10, 12). En effet, Israël n'était plus capable d'agir avec
justice (3 : 10 ; cf. 5 : 7, 24 ; 6 : 12). La vérité et l'honnêteté étaient désormais haïes (5 : 10) » (ibid). Dans quelle mesure
pouvez-vous reconnaître ces péchés dans l'Amérique d'aujourd'hui ? Ésaïe 1 : 5-6 prophétise une maladie morale et
spirituelle qui infecte l'Amérique depuis les échelons supérieurs de la direction jusqu'au citoyen ordinaire le plus bas !

Amos 6 : 8 dit : « Le Seigneur, l'Éternel, l'a juré par Lui-même ; l'Éternel, le Dieu des armées, a dit : J'ai en horreur l'orgueil de
Jacob, et je hais ses palais ; […]. » Ce que notre nation estime hautement, Dieu l'abhorre ! Ce qu'Israël exalte, Dieu le
déteste ! Voyez-vous les choses comme Dieu les voit ? Détestez-vous les mêmes choses que Dieu ? Abhorrez-vous les
maux et les péchés de cette société ?

N'oubliez pas qu'il s'agit d'un livre de la fin des temps, spécifiquement pour notre époque ! Réfléchissez sérieusement à ces
avertissements d'Amos en observant ce qui se passe ensuite en Amérique. La prospérité seule n'est pas un gage de droiture.

Il y a quelques signes d'un effort pour rejeter certains des maux qui ont infecté l'Amérique et pour renforcer la fibre morale de
la nation. C'est certainement un pas dans la bonne direction. Pourtant, l'Amérique va devoir prendre de nombreuses autres
mesures de ce type pour éviter les péchés qui piégèrent Israël sous Jéroboam dans l'Antiquité.
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Le prophète Osée brosse le même tableau. « Osée commença à prophétiser à la fin d'une période de prospérité matérielle
sous le roi Jéroboam II d'Israël (2 Rois 14 : 23-27) », indique la Hebrew-Greek Key Word Study Bible. « Malheureusement,
pendant la plus grande partie de la vie d'Osée, le peuple était spirituellement en faillite. Leurs dirigeants les autorisèrent à
pratiquer l'idolâtrie (2 Rois 15 : 35 ; 2 Chroniques 27 : 2) et à se prostituer spirituellement contre le Seigneur
(Osée 1 : 2 ; 2 : 8 ; 4 : 12-15). Ils refusèrent de reconnaître que c'était Dieu qui leur procurait les richesses qu'ils possédaient
(2 : 8). En fait, ils attribuaient leur prospérité aux idoles (2 : 5 ; 10 : 1). Le peuple était devenu cupide et avide, opprimant ceux
qui étaient les moins capables de se défendre (4 : 2 ; 10 : 13 ; 12 : 6-8) ». Encore une fois, reconnaissez-vous la disparité
entre la richesse matérielle de l'Amérique et sa faillite spirituelle ?

Au cours de cette période de l'histoire d'Israël, Dieu envoya des prophètes pour exposer et convaincre les gens de leurs
péchés et pour les avertir des conséquences que ces péchés entraîneraient. Dieu fait de même aujourd'hui. Allez-vous
écouter Dieu ?

Le roi Jéroboam II
Autrefois, Dieu utilisa Jéroboam II pour sauver temporairement Israël
(2 Rois 14 : 26-27). Cependant, voici ce que ce passage prophétique dit du roi lui-même : « […] Jéroboam, fils de Joas, roi
d'Israël, régna à Samarie. […] Il fit ce qui est mal aux yeux de l'Éternel ; il ne se détourna d'aucun des péchés de Jéroboam,
fils de Nebath, qui avait fait pécher Israël » (versets 23-24).

Avant de rejeter cela, rappelez-vous que ce passage est ce que Dieu a souligné pour montrer que Donald Trump reviendrait
au pouvoir. Ce Jéroboam moderne a fait la guerre pour revenir — comme Dieu l'avait prophétisé (verset 28) — et nous
devons maintenant être très attentifs à la façon dont Dieu évalue la situation et à ce qu'Il dit qu'il se passera ensuite.

De nombreuses personnes font confiance au nouveau président et se réjouissent des changements qu'il promet d'apporter.
Bon nombre de ces changements sont positifs et permettront d'inverser en partie l'affliction amère dont l'Amérique a souffert.
Mais aucun d'entre eux n'est un substitut pour la repentance nationale qui doit avoir lieu pour remplacer les malédictions et les
punitions qui nous attendent par les bénédictions durables de Dieu !

Les gens attendent de Donald Trump qu'il règle les problèmes de l'Amérique. Aucun homme ne peut accomplir ce que
M. Trump pense pouvoir faire !

Dieu veut rendre permanente la résurgence temporaire de l'Amérique. Mais cela n'arrivera que si nous, en tant que peuple,
nous nous repentons vraiment, sincèrement, et nous tournons vers Dieu — et cela inclut le président.

Encore une fois, dans Amos 7 : 9, Dieu avertit qu'Il « se lèvera contre la maison de Jéroboam avec l'épée ». Ce roi a
beaucoup de péchés, et s'il ne se repent pas, Dieu enverra l'épée ! C'est la réalité !

Ce verset dit aussi que « les sanctuaires d'Israël seront détruits ». Qu'est-ce que cela signifie ? Les sanctuaires sont des lieux
de culte. Il s'agit d'une prophétie sur la religion de l'Amérique. Dieu est tellement mécontent de l'état de notre religion qu'Il
nous avertit que nos sanctuaires sont sur le point d'être dévastés !

Dans les Écritures, Dieu met en garde à plusieurs reprises contre les dangers de la fausse religion, même celle qui utilise le
nom de Jésus-Christ. L'apôtre Paul, par exemple, mit en garde contre « de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en
apôtres de Christ. Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas
étrange que ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice […] » (2 Corinthiens 11 : 13-15). Le Christ Lui-même a
dit : « Pourquoi m'appelez-vous Seigneur, Seigneur ! et ne faites-vous pas ce que je dis ? […] Car plusieurs viendront sous
mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens » (Luc 6 : 46 ; Matthieu 24 : 5). Beaucoup de
gens qui se considèrent comme religieux ne savent rien de la Bible. Nous devons faire preuve de discernement quant à la
personne que nous suivons !

Dans Amos 7, on assiste à une confrontation entre l'un des conseillers spirituels de Jéroboam et le prophète Amos. Cet
« Amatsia, prêtre de Béthel » est une figure religieuse de confiance — mais c'est un faux prêtre et un ennemi de Dieu (je parle
spécifiquement de cet homme dans ma brochure Le lion a rugi).

Cette prophétie montre un terrible signe d'avertissement de quelque chose de très mauvais dans l'administration de
Jéroboam ! Comment un tel homme peut-il exercer une telle influence et s'attendre à recevoir l'appui et le soutien de Dieu ?

Ce « prêtre de Béthel » réprimande le prophète de Dieu et lui dit : « Homme à visions, va-t'en, fuis dans le pays de Juda ;
manges-y ton pain, et là tu prophétiseras. Mais ne continue pas à prophétiser à Béthel [référence à la capitale que l'on
pourrait comparer à Washington, D.C., aujourd'hui], car c'est un sanctuaire du roi, et c'est une maison royale (versets 12-13).
Le « sanctuaire du roi » est un lieu de culte qui appartient au roi. Le président Trump jouit d'une grande popularité auprès des
évangéliques et des catholiques. De nombreux chrétiens américains se tournent aujourd'hui vers cet homme pour qu'il les
guide. Certains pensent que l'Amérique est à l'aube d'un renouveau religieux. Mais vous devez connaître votre Bible et vous
méfier des religions qui n'ont qu'une « forme de piété » ; Dieu nous dit : « Éloigne-toi de ces hommes-là » ! (2 Timothée 3 : 5).

Si vous comprenez cette prophétie, vous reconnaissez qu'il y a quelque chose qui ne va pas dans cette religion. Pensez-y : il
s'agit d'une confrontation entre le chef religieux du roi et un véritable prophète de Dieu ! Le message d'Amos n'était pas
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populaire. Ce prophète dut hardiment défendre Dieu à une époque où le roi était fort et populaire, à une époque de
prospérité, à une époque où la religion, d'une certaine manière, était en plein essor — et donner le dernier avertissement de
Dieu avant que la nation ne s'effondre !

N'oubliez pas qu'il s'agit d'une prophétie pour aujourd'hui !

Allez-vous tenir compte de l'avertissement de Dieu ?

La dernière chance de l'Amérique

Malheureusement, Amos 7 prophétise que la plupart des gens ne tiendront pas compte de l'avertissement de Dieu. Le
verset 10 montre Amatsia disant au roi Jéroboam : « Amos conspire contre toi au milieu de la maison d'Israël ; le pays ne peut
supporter toutes ses paroles. »

Anciennement, les gens ne purent pas supporter le message d'Amos. Qu'en est-il aujourd'hui ? Qu'en est-il pour vous ?

Cette prophétie nous avertit que les Américains sont pris avec Jéroboam et ne veulent pas entendre parler du péché et de la
punition. Il y a un réel danger lorsque les gens ferment leurs oreilles à la correction de Dieu ! Si les gens ne tirent pas les
leçons des malédictions que nous avons subies, s'ils n'examinent pas leur vie et ne la modifient pas, les conséquences seront
graves.

Tous ceux qui croient que, maintenant que M. Trump est de retour au pouvoir, tout ira bien, doivent faire attention ! Dieu
prophétise le contraire. Il dit que les gens doivent se repentir. Il a averti à de nombreuses reprises et Il donne maintenant Son
dernier avertissement ! Il ne lui pardonnera plus.

Les problèmes de l'Amérique sont bien plus profonds que ce que Donald Trump peut résoudre. Cette nation a abandonné
Dieu. L'Amérique est en si grande difficulté que l'on pourrait s'attendre à ce que des millions de personnes se tournent vers
Dieu ! S'il n'y a pas de repentance, la résurgence de Jéroboam s'éteindra — et le résultat ne ressemblera pas du tout à ce que
les gens attendent !

À quel point Dieu est-il en colère ? De tous les prophètes de la Bible, Amos est celui qui lance les avertissements les plus
cinglants sur les horribles malédictions qui sont sur le point de s'abattre sur notre nation (par exemple Amos 3 : 11-12 ; 5 : 3 ;
6 : 9-11). Amos 1 et 2 décrivent un « feu » nucléaire (1 : 4, 7, 10 ; 2 : 2, 5) qui est sur le point d'envelopper l'Amérique, ainsi
que plusieurs autres nations ! L'Anchor Bible précise qu'il s'agit d'un « holocauste cosmique, et non de plusieurs invasions qui
détruiraient ces pays un par un ». La guerre nucléaire est imminente — principalement dans le cadre d'une attaque contre
l'Amérique et la Grande-Bretagne !

Pourquoi la sanction est-elle si extrême ? Dans Amos 4 : 11, Dieu compare cette conflagration nucléaire au feu qui détruisit
Sodome et Gomorrhe — « l'Éternel fit pleuvoir du ciel [...] du feu » ! (Genèse 19 : 24). Dieu a détruit ces villes à cause de leur
immoralité ! Le châtiment qu'il a infligé à Sodome ne devrait-il pas nous inciter à réfléchir à deux fois avant de nous livrer aux
mêmes péchés qu'eux? S'il n'y a pas de réelle repentance, Dieu nous punira comme Il l'a fait pour Sodome !

De nombreuses prophéties bibliques nous mettent en garde contre ce cauchemar ! (par ex. Ésaïe 1 : 9 ; Jérémie 50 : 40 ;
Ézéchiel 16 : 49-50 ; 2 Pierre 2 : 6 ; Jude 7). Jésus-Christ Lui-même dit de notre époque : « Ce qui arriva du temps de Lot
arrivera pareillement. Les hommes mangeaient, buvaient, achetaient, vendaient, plantaient, bâtissaient ; mais le jour où Lot
sortit de Sodome, une pluie de feu et de soufre tomba du ciel, et les fit tous périr. Il en sera de même le jour où le Fils de
l'homme paraîtra » (Luc 17 : 28-30).

Dieu sauve temporairement l'Amérique par la main de Donald Trump. Pour cela nous pouvons être très reconnaissants ! Mais
pourquoi fait-Il cela ? Non pas en raison de la justice de la nation. Ce n'est pas pour que nous mettions notre foi dans les
politiciens ou dans le processus politique. Dieu sauve l'Amérique pour nous donner une dernière occasion de nous repentir et
de nous tourner vers Lui ! Il crée une certaine stabilité pour donner à Son prophète et à Son œuvre les moyens de lancer un
dernier avertissement.

Le destin d'Amos
Les prophéties de Dieu pour l'Amérique, ainsi que pour la Grande-Bretagne et l'État juif au Moyen-Orient, sont vraiment
horrifiantes ! Dieu nous annonce un siège économique, des villes en proie à l'incendie et à la violence, et même pire. Vous
pouvez lire à ce sujet dans le livre d'Herbert W. Armstrong Les Anglo-Saxons selon la prophétie.

« Sonne-t-on de la trompette dans une ville, sans que le peuple soit dans l'épouvante ? […] » (Amos 3 : 6). C'est le moment
de sonner la trompette de l'avertissement ! Les habitants des villes devraient avoir peur, surtout s'ils savent ce qui est sur le
point d'arriver aux villes de l'Israël d'aujourd'hui !

Les versets 7-8 disent : « Car le Seigneur, l'Éternel, ne fait rien sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes. Le
lion rugit : qui ne serait effrayé ? Le Seigneur, l'Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? » Pourquoi Dieu rugit-Il ? Pour essayer
d'amener les gens à changer de comportement pour éviter ces punitions ! Les gens doivent entendre et répondre ou payer un
prix terrifiant !
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Comment Dieu rugit-Il ? Il le fait toujours par l'intermédiaire de Son peuple fidèle, « sachant tout d'abord vous-mêmes
qu'aucune prophétie de l'Écriture ne peut être un objet d'interprétation particulière » (2 Pierre 1 : 20). Dieu révèle le sens de
Ses prophéties à Ses serviteurs, qui ont ensuite la responsabilité de faire connaître cette compréhension au monde. C'est ce
qu'Il fit jadis par l'intermédiaire d'Amos et d'Osée. Aujourd'hui, Il agit par l'intermédiaire de Son prophète du temps de la fin et
de l'œuvre qui le soutient.

Reprenez l'histoire d'Amos 7 pour voir où mène ce message d'avertissement fort. Lors d'une confrontation avec le serviteur de
Dieu, le faux prêtre de Jéroboam, Amatsia, dira : « Homme à visions, va-t'en, fuis dans le pays de Juda ; manges-y ton pain,
et là tu prophétiseras » (verset 12). Encore une fois, cela montre que quelque chose ne va pas du tout avec
Jéroboam — avoir un homme comme celui-ci qui le dirige spirituellement. Cet homme horrible dira au peuple de Dieu de s'en
aller ! L'indication est qu'il y a une telle hostilité au message de Dieu que le peuple de Dieu sera exilé !

Amos 8 : 11 parle d'une « famine dans le pays, non pas la disette du pain et la soif de l'eau, mais la faim et la soif d'entendre
les paroles de l'Éternel ». Les gens ne pourront pas entendre le message de Dieu parce que le peuple de Dieu est réduit au
silence et chassé !

Amos tint tête à ce faux ministre et lui donna une dernière prophétie : « À cause de cela, voici ce que dit l'Éternel : Ta femme
se prostituera dans la ville, tes fils et tes filles tomberont par l'épée, ton champ sera partagé au cordeau ; et toi, tu mourras
sur une terre impure, et Israël sera emmené captif loin de son pays » (Amos 7 : 17). La seule chose qui empêchera cela de se
produire à notre époque est la repentance nationale !

Votre responsabilité
Vous venez d'assister à un accomplissement spectaculaire de la prophétie. Dieu a préservé et protégé un homme qui était
universellement considéré comme un cadavre politique ! Contre toute attente, Dieu l'a élevé à nouveau à la présidence d'une
manière époustouflante. La prophétie disait que cela arriverait, et cela s'est produit.

Cela devrait renforcer votre foi dans les prophéties bibliques — même dans les prophéties défavorables ! Tout comme la
parole de Dieu sur le retour de M. Trump s'est accomplie, les prophéties sur la chute de l'Amérique s'accompliront
également ! Dieu dit : « Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche : elle ne retourne point à moi sans effet, sans avoir
exécuté ma volonté et accompli mes desseins » (Ésaïe 55 : 11).

Dieu nous avertit aujourd'hui — et c'est Son dernier avertissement avant le début de la Grande Tribulation. Jésus-Christ dit :
« Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent,
et qu'il n'y en aura jamais » (Matthieu 24 : 21).

Les gens pensent vraiment qu'ils peuvent d'une certaine manière tout changer, résoudre tous les problèmes et créer un
nouvel âge d'or en Amérique et dans le monde. Pourtant, la réalité est que nous sommes dans les derniers jours avant les
pires souffrances jamais connues sur Terre !

Les gens vont se rendre compte qu'ils ont vraiment, profondément besoin de Dieu. J'espère et je prie pour qu'ils s'en rendent
compte rapidement — sinon, malheureusement, la plupart des gens ne seront atteints qu'au prix d'une souffrance
indescriptible.

Cela n'a pas besoin d'être le cas pour vous. Écoutez l'avertissement de Dieu tel qu'Il le délivre par l'intermédiaire de « Ses
serviteurs les prophètes ». Utilisez cette résurgence — ce calme avant la tempête — pour vous repentir et vous tourner vers
Lui.

C'est pourquoi Dieu orchestre si soigneusement tous ces événements. Il ne s'agit pas simplement de montrer Sa
puissance — même si c'est certainement le cas. Il s'agit d'attirer les gens à la repentance. « […] Je suis vivant ! dit le
Seigneur, l'Éternel, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive. Revenez,
revenez de votre mauvaise voie ; et pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? […] Cherchez l'Éternel pendant qu'Il se
trouve ; invoquez-le, tandis qu'Il est près » (Ézéchiel 33 : 11 ; Ésaïe 55 : 6).

Si vous vous détournez des voies qui amènent le jugement de Dieu et si vous soutenez l'œuvre moderne d'Amos qui
proclame Son avertissement, alors vous vivrez ! Dieu a protégé Donald Trump de façon miraculeuse — et Il promet de
protéger aussi Son peuple fidèle ! Et Il les utilisera pour aider Jésus-Christ à établir un royaume qui supplante et surpasse
tous les royaumes de ce monde.

L'âge d'or que promet Donald Trump est illusoire. Mais l'âge d'or que Dieu Lui-même promet est certain et il est presque là !
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